



## Diputados aprueban reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (FRANCISCO ZEA).- En la improvisada sede alterna del deportivo Magdalena Mixihuca, la reforma al Poder Judicial fue aprobada en una lenta y tediosa votación de viva voz y de uno en uno, lejos del tablero de San Lázaro. La elección popular de jueces, magistrados y ministros, la sepultura del Consejo de la Judicatura y la creación del Tribunal de Disciplina, fueron avaladas por la mayoría de Morena, PVEM y PT después de 10 horas de debate con 60 intervenciones, mitad a favor y mitad en contra.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EbpBUjpA7NB0vyTVKwNeHKMBUTBxuHz3nHktf2jsdWGiHQ?e=0TGkZx>